

もうすぐ夏休み

園長 明角 幸一

暑い日・雨の日・ムシムシする日を繰り返しているうちに、7月となり、いよいよ1学期も終盤を迎え夏休みが近づいてきました。

初めてサマーキャンプに参加する年中クラスのみなさんにとっては、親も子も期待が半分・不安が半分とワクワク・ドキドキしながら準備を進めていることでしょう。年長クラスは、昨年体験してきたお友達や先生から話を聞いて何にチャレンジしようかと目標を決めて楽しみにしていることと思います。

夏休みはサマーキャンプをはじめ、おじい様・おばあ様に会いに行ったり、ご家族で旅行に出掛けたり、長期のお休みならではの生活圏から遠く離れた所へ行かれる機会が多いかと思えます。自宅から離れた場所で自分が楽しく気持ちよく過ごすために周囲の方々へ配慮をすることを教える良い機会です。人の多く集まる所や乗り物等、公共の場では、騒いだり走り回ったりしないことを約束しましょう。そして約束が守られた時にはうんと褒めてあげてください。大声を出しても良い時・走り回っても良い時には思いっきり気持ちを発散したり、身体をいっぱい動かすことが、良い時・悪い時のけじめを持つ心を育みます。

また、遠くに行くことばかりではなく、この期間に何かを継続することにも良い機会です。「自分で食べた食器を台所まで運ぶ」「何かお手伝いをする」「なわとびに毎日チャレンジをする」等。そして、普段の生活リズムが違ふこの時には今まで出来なかった、ご家族でゆったりとした時間を過ごしたり話をしたりすることでも、子ども達の心と記憶には楽しかった夏休みならではの思い出が出来るのではないのでしょうか。

それぞれに、楽しい夏休みを過ごして、2学期に遅くなって戻ってきてくれることを楽しみにしています。